

憲法平和と住民のいのち 暮らしをまもる先頭に

大阪自治労連 第19回定期大会 2006年9月7日～8日

大阪自治労連は、9月7日から8日の2日間、大阪市内で、第19回定期大会を開催しました。小泉構造改革を引き継ぐ新しい内閣のもと、改憲の動きと国民生活にいつそうしよせがいく自治体構造改革路線の進行に対峙して、日本の歴史を画する、重要な岐路に立つ情勢のもとで、活発な討論を展開し、今後1年間のとりくみと新役員を満場一致で選出し、当面する2006年秋季年末闘争、憲法・平和・暮らしをまもるたたかひの態勢を固めました。



おおさか
自治体の仲間

発行：大阪自治労連(大阪自治体労働組合総連合) 2006年9月15日 No.212

〒530-0041 大阪市北区天神橋1-13-15大阪グリーン
会館4F ☎06-6354-7201 FAX06-6354-7206
E-mail:mado@osaka-jichiroren.jp
URL:http://www.osaka-jichiroren.jp

発行人/谷 真琴 編集人/西岡 健二
平成2年9月12日第3種郵便物認可
毎月15日発行(1部10円)組合員の購読料は組
合費に含まれています。

日時だよ! 全員集合

2006年秋季年末闘争の
主な行事・とりくみ

- 9月21日(木) 大阪自治労連賃金・権利討論集会(グリーン会館)
- 9月22日(金) 許すな!憲法・教育基本法改悪、守ろうくらしと平和 9・22府民学習決起集会
- 9月23日(土) 衛都連退職者会・壮年部交流集会(シティプラザ大阪)
- 9月29日(金) 公務労組連絡会2006年秋季年末闘争第一次中央行動(東京)
- 9月29日(金)～30日(土) 都市職・町村職合同全国交流集会(大阪市)
- 9月30日(土) 自治労連共済秋の推進交流集会(シティプラザ大阪)
- 10月6日(金) 衛都連第69回定期大会(シティプラザ大阪)
- 10月8日(日) 大阪自治労連秋の組織集会
- 10月12日(木)～14日(土) 第17回自治労連全国スポーツ大会・バレーボール大会(浜松市)
- 10月13日(金) 自治労連現業統一闘争・自治労連第一次全国統一行動
- 10月18日(水) 大阪自治労連婦人部第19回定期大会(グリーン会館)
- 10月18日(水) 憲法阻止中央集会(東京)
- 10月21日(土)～22日(日) 第8回地方自治研究全国集会(福岡市)
- 10月22日(日) 大阪自治労連青年部わいわいサミット(羽衣青少年センター)
- 10月26日(木)～28日(土) 第17回自治労連全国スポーツ大会・軟式野球大会(福島市)
- 10月27日(金) 公務労組連絡会2006年秋季年末闘争第2次中央行動(東京)

大阪自治労連青年部わいわいサミット2006 作って・食べて・考えよう おいしい秋だよ!アウトドアクッキング

大阪の自治体にはたらく青年のみならず、いろんな職種が集まり交流する企画ですよ、誘い合っています!

日時 2006年10月22日(日)
10時～16時
会場 浜寺公園・大阪府立羽衣青少年センター ☎072-263-1271
参加費 1000円ポッキリ



「わいわいサミット」
2006のチケットです

当方見聞録 とうほうけんぶんろく

倉脇 道夫さん (吹田市職労)

囲碁の魅力は変化の多様さ

「囲碁のない生活は考えられません」



7月の自治労連囲碁将棋大会で4連勝賞で表彰される倉脇さん

今年の7月に行われた第13回自治労連全国囲碁将棋大会。囲碁の部は大会始まって以来の大激戦。全国の地方大会を勝ち抜いてきた10チームが、2日間にわたって4回戦の変則トーナメント制をたたかひ、3勝1敗で4チームが並びました。判定は大将戦での成績に持ち込まれ、星ひとつの差で、優勝は滋賀県職労チームに。同率首位だった吹田市職労チームは涙をのんで2位。しかし、大阪勢としてはこの大会での最高の成績でした。大健闘の立役者が倉脇道夫さんです。この大会では団体準優勝とともに、個人でも4戦全勝の敢闘賞(4連勝賞)を受賞しました。



「囲碁は私の生活の一部です」

「初の準優勝はとてもうれしいのですが、優勝した滋賀チームには近畿ブロック大会で勝った相手だけに、ちょっと悔しい感じですね」と少し本音も。倉脇さんが本格的に囲碁を始めたのは、1969年(昭和44)市役所に就職してからのこと。青年部や市職労の役員るとき、闘争時の待機時間などで、役員同

士が囲碁・将棋をしていたのにまじって覚え、負けたくない気持ちから、腕を磨きました。また、職場で囲碁サークルをつくり、時にはプロ棋士を招いて練習に励み、多くの囲碁仲間をつくりました。「囲碁の魅力は、何千回、何万回と対局しても二つと同じ局面がないこと」と、その変化の多様さを強調します。碁に強くなる秘訣は? 「とにかく、数を多く打つことかなあ。今は家に帰るとすぐにインターネットで囲碁対局です。とにかく碁を打たないと毎日が落ち着きません」と倉脇さん。倉脇さんはこれまで多くの大会に参加してきました。冒頭の自治労連大会で

は、1995年の第2回大会で団体3位でした。印象深いのは、地域の「吹田囲碁名人戦」で3回優勝したこと。来年の自治労連囲碁大会ではもちろん、大阪勢の初優勝をねらいます。